

Autohaus Burgstahler verlängert Sponsorenvertrag mit dem KV Liedolsheim

Das Autohaus Burgstahler bleibt dem KV Liedolsheim treu und verlängert erneut den Sponsorenvertrag.

Wie auch mit den Geschäftspartnern und Kunden erlebt der KV Liedolsheim eine vertrauensvolle und tolle Zusammenarbeit. Und das nicht nur weil eine langjährige Mitarbeiterin im Verein kegelt.

„Es ist immer wieder beeindruckend, was der Verein alles leistet! Das verdient unsere Unterstützung!“, so Britta Burgstahler.

Der KV Liedolsheim dankt von ganzen Herzen für die Unterstützung!